

学校運営協議会 議事録

校名	府立千里青雲高等学校
校長名	森口 愛太郎

開催日時	令和 6年 11月 20日(水) 14:10 ~ 16:10
開催場所	府立千里青雲高等学校 1号館2階 校長室
出席者(委員)	会長 副会長 委員4名
出席者(学校)	校長 教頭 事務長 首席2名 教務部長 特別活動部長 保健部長
傍聴者	
協議資料	令和6年度開催日程・委員一覧 17期生修学旅行行程 令和7年度教科書選定理由書・一覧表 特別活動部活動報告 保健部学校保健活動実績
備考	

議題等(次第順)
<p>(1) 授業見学</p> <p>(2) 校長挨拶</p> <p>(3) 会長挨拶</p> <p>(4) 学校現状報告</p> <p>ア. 学校運営協議会への意見書の提出 (令和6年6月13日より令和6年11月19日まで なし)</p> <p>イ. 第2学年</p> <p>ウ. 教務部</p> <p>エ. 特別活動部</p> <p>オ. 保健部</p> <p>(5) 意見交換</p> <p>(6) 校長謝辞</p> <p>(7) 諸連絡</p>

## 協議内容・承認事項等(意見の概要)

### ○授業見学

生徒たちが生き活きと授業を受けている様子がよくわかった。

### ○修学旅行について

当初の予定(10月)が台風により1月に延期。行程については追加料金などなくほぼ同じ内容で実施予定。生徒たちも受け入れて、1月に向けて準備している。第3回の学校運営協議会で報告できる予定。

### ○教務部より

令和7年度教科書選定について

各教科、会議を経て生徒にとって最適な教科書を選定した。

### ○特別活動部より

9月に秋桜祭(文化祭・音楽祭)を実施した。

文化祭:コロナ禍も明けて、今年度は調理模擬店も実施することができた。

来場者数も年々増加傾向にあり、1000名を超えた。

音楽祭:5年ぶりに全学年そろって実施することができた。

生徒からの声もあり、実施の日数や日程などについても検討している。

10月に生徒会役員選挙を実施。2年生が実際に投票箱を使用して模擬投票を行った。

12月に部活動向けテーピング講習会を実施予定。

クラブ加入率については、1年生が兼部していることもあり、高い加入率を維持している。

### ○保健部より

避難訓練

5月に火災、9月に地震を想定して2度実施した。

本校は選択授業が多いため、9月の訓練ではHR教室からだけでなく、移動教室からの避難を想定して実施した。

各学年保健 HR

1年生 性教育(10月) 2年生 薬物乱用について(12月) 3年生がん教育(11月)

校外清掃

1年生、2年生ともに11月にHRでそれぞれ実施。

## 質疑応答・意見交換

○秋桜祭を見て、ジオラマ制作など凝ったものもあり、生徒たちが楽しそうに取り組んでいる様子がよくわかった。音楽祭も子どもは泣くぐらい楽しんでいた。

○文化祭はかなり盛況だったようでものすごくいいことだと思った。卒業生は入場できるのか？

⇒受付にて期、名前、3年次担任の名前を記入してもらい入場してもらっている。

市内小学校では先日天井からコンクリート片の落下があった。さすがにそこまでは専門業者の確認が必要だが、授業見学で校内をまわった際に段差が多くあった。また、移動授業が多くあるため、抜け道のような所を通るのであれば、躓いてしまう。例えば段差の手前に危険予知のためのテープを貼るなどすれば、文化祭の時など初めて来校する人がたくさんいる場合にも安全、安心である。さらに対策が取れていることでアピールにもなる。

○今年は阪神淡路大震災から30年ということもあり、いろいろな所で防災デイキャンプを実施した。その中で「こういう食事があれば火がなくても大丈夫」とか、「ローピングを勉強しよう」とかについて考えたり、リュックサックに詰める防災用品を考えたりすることで防災意識を高めてくれた。

現状の対策も大事だが、高校生たちの意識の中にどのようにして防災を伝えていくのかも大事である。フィールドワークを通して水や火のない中での料理や非常設備を使う機会に触れることなどに取り組みたい。

○行事が制限を経て復活してきたというのは中学校も同じであり、盛り上がり、非常に活性化されていると感じている。

クラブについて兼部が多いのは生徒が好きなことを選んで、自発的に活動できているのは素敵だと思う。

教科書選定に関して、各教科選定に際して大事なしている観点などはあるのか？

⇒探究的な内容、デジタルコンテンツの有無、紙面そのものの見やすさなども重視している。

○防災訓練以外で安否確認の練習などはしているか？

⇒非常変災時には学年ごとにGoogleフォームを配信して各自のスマートフォンやクロームブックから回答することで安否確認ができるようにしている。

避難訓練の際に配信して確認する練習をしている。

生徒向けに校内の安全面・ヒヤリハットに関して調査はしているか？

⇒生徒保健委員を通じて担任や保健部長へ報告するようにはしている。それとは別に学期に1回教職員で通常清掃箇所の安全点検を行い、修繕している。

急を要する場合はその都度修繕している。

文化祭・音楽祭について再考しているのは生徒の意見などがあるのか？

⇒実施の時間帯、日数について生徒からの意見がある。(文化祭を1日だけではなく、2日間実施したい。前夜祭や後夜祭ができないか。音楽祭との間隔をもう少し長く取れるよう時期を変更したいなど。)

生徒たちの意見もうまく吸い上げながら、よりよい行事を作っていくしてほしい。

○大学生に聞いても、高校までに行ってきた防災訓練がとても役に立ったと言っている。

性教育の内容はどんなものを実施しているか？

⇒産婦人科医の先生に来てもらい、講演してもらっている。内容も少し踏み込んだものであったが、非常に聞きやすく、充実した講演会であった。

性の悩みも低年齢化してきており、小学生段階の早い時期から実施していくことが大事だと感じている。

選挙と SNS が話題になっているが、これについて何かしていることはあるか？

⇒現在は立ち合い演説・模擬投票を実施しているだけであるが、何か考えていきたい。

#### 次回の会議日程

日時	令和7年2月5日(水) 15:40～
会場	府立千里青雲高等学校 1号館2階 校長室